
1 
 

会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  全員協議会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和３年２月１５日（月曜日） 
開 議   午後 ３時 ００分 

閉 議   午後 ３時 １０分 

出席委員 ◎平本 〇三上 〇赤坂 浅田 木村 三宅 松山 奥野 （欠席：冨谷） 

出席理事者  

事務局 

出席者 
井上次長、熊谷総務係長、鈴木議事調査係長、小野主任、山内主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者０名 議員０名（-） 

会 議 の 概 要 
１５：００ 

 
［平本委員長 開議］ 
［事務局次長 説明］ 
１ 部会構成等について 

＜平本委員長＞ 
 本日は各委員の部会の所属を決定するということである。小川前委員長から、なる

べく前体制を維持したいとの意見を聞いている。まずは、副委員長の所属の希望を

聞きたい。 
＜三上副委員長＞ 
広報部会に所属したい。 

＜平本委員長＞ 
 これに異議はないか。 
（異議なし） 
＜平本委員長＞ 
 それではそのとおり決定する。 
＜赤坂副委員長＞ 
広聴部会に所属したい。 

＜平本委員長＞ 
 これに異議はないか。 
（異議なし） 
＜平本委員長＞ 
 それではそのとおり決定する。 
 
（委員の所属について、意見を集約し下記のとおり決定） 
 

＜決定事項＞ 

・広報部会 （部会長）三上副委員長、浅田委員、三宅委員、松山委員 

・広聴部会 （部会長）赤坂副委員長、冨谷委員、木村委員、奥野委員 
 
２ その他 

＜平本委員長＞ 
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この後の予定はどのようになっているのか。 
＜事務局次長＞ 
 各部会を開催いただき、それぞれ協議をお願いしたい。 
＜三上副委員長＞ 
小川前委員長は、広報部会と広聴部会をつなぐ役割を担っていただいていたので、

平本委員長にもその役割を果たしていただきたいと考えている。また、フェイスブ

ックの投稿については、委員長に任せきりにしたくはないと考えているので、どの

ように分担していくのか。 
＜議事調査係長＞ 
前の体制では委員長が主に対応いただいていたので、広報部会、広聴部会で役割を

分担していることはなかったと考える。 

＜平本委員長＞ 
 今後は、広報広聴会議の委員全員で対応してもよいと考えている。 
＜赤坂副委員長＞ 
 基本は広報で投稿していただき、何かあれば手分けしてはどうか。 
＜三上副委員長＞ 
 各常任委員会の副委員長が所属されているので、月例の常任委員会等があれば、そ

れぞれで対応いただきたい。確認しながら進めていきたいと考える。 
＜平本委員長＞ 
 そのように対応していくので、以後よろしくお願いする。 

散会 １５：１０ 


